

La Alcaldía municipal, a través del Plan de Intervenciones Colectivas, PIC, capacitó a cuidadores en salud mental

En el marco de la estrategia nacional de rehabilitación basada en comunidad, la Alcaldía de Armenia, a través de la Secretaría de Salud y Red Salud, capacitaron a los cuidadores de personas con discapacidad en el manejo de las emociones, para fortalecer y priorizar la salud mental de esta población. Para ello, se realizaron talleres de cuidado y bienestar, con el objetivo de fortalecer las habilidades de los cuidadores en la gestión emocional, a través del Plan de Intervenciones Colectivas.



Además, durante las jornadas realizadas en el CDC de Las Acacias y la institución Educativa Rojas Pinilla, la comunidad tuvo acceso a diversos servicios de salud en promoción y prevención. También, los dueños de mascotas pudieron vacunar a sus perros y gatos, contribuyendo al bienestar animal.

Por otro lado, en las veredas Marmato, San Pedro, Los Coches y Nuevo Horizonte, la comunidad se benefició en la atención médica integral y acciones de prevención de riesgos cardiovasculares, enfermedades crónicas, salud mental y se realizaron pruebas de VIH y hepatitis, reforzando el compromiso con la salud integral de la comunidad.

De igual manera, durante las jornadas se ofertaron servicios de medicina general, atención de rutas integrales en salud, vacunación, odontología e higiene oral.